


**BUSCAN DESCONOCER AL LEGISLATIVO, DICE**

## La Suprema Corte busca crear una crisis constitucional, acusa Yasmín Esquivel

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Yasmín Esquivel Mossa acusó al pleno del alto tribunal de desconocer al Poder Legislativo al aceptar discutir las consultas sobre la reforma al Poder Judicial Federal (PJF).

Con un comunicado posterior a la sesión, la juzgadora consideró que no es momento para analizar los cambios a la ley, ya que éstos ya están en camino.

“Es demasiado tarde para buscarle errores a la Constitución, y demasiado pronto para presagiar un fracaso a una reforma constitucional que apenas comienza”, afirmó.

En este sentido, la ministra recordó que, por mandato constitucional, el pasado 23 de septiembre inició el proceso electoral extraordinario 2024-2025 para la elección de juzgadores federales, por lo que ahora está en proceso la preparación de un procedimiento de implementación de la reforma



**Saludo.** Adán Augusto López y la ministra Yasmín Esquivel.

constitucional que ya fue publicada.

“De ahora en adelante se tiene que brindar certidumbre a la sociedad sobre si habrá comicios el primer domingo de junio de 2025”, aseveró.

Además, Esquivel Mossa insistió en su rechazo a la validez de la consulta con la que la ministra pre-

sidenta, Norma Piña, cuestionó a la SCJN si se debe analizarla reforma.

Consideró que como tribunal constitucional “tenemos la obligación de garantizar la estabilidad de nuestras instituciones y no pretender socavarlas desde sus cimientos”.

—Pedro Hiriart